



Freuen sich über Geschenke für Eltern und Familien schwer kranker Kinder (v.li.): Angelika Volquartz vom Freundeskreis Ronald-McDonald-Haus, Tanja Schürmann, Leiterin des Ronald-McDonald-Hauses, und Ina Müller, Teamleiterin vom Echt.Gut-Kaufhaus. FOTO: JENNIFER RUSKE

Ein Geschenk für die Eltern

Kaufhaus der Kieler Stadtmission startet Spendenaktion für das Ronald-McDonald-Haus

VON JENNIFER RUSKE

HASSEE/VIEBURG. Wenn das Kind schwer erkrankt und seine Tage im Krankenhaus verbringen muss, ist das für Eltern nie einfach. Fällt der Aufenthalt in der Klinik auch noch auf die Weihnachtstage, verstärkt sich die emotionale Anspannung. Um Eltern und Kindern in dieser Zeit ein wenig Trost, Entspannung und Freude zu gönnen, organisiert das Echt.Gut-Kaufhaus der Kieler Stadtmission in diesem Jahr eine Geschenk-Spendenaktion für das Ronald-McDonald-Haus Kiel. Bis zum 5. Dezember können Familienpakete beim Echt.Gut-Team in der Hasseer Straße 49 abgegeben werden.

„Im vergangenen Jahr haben wir Kinderwünsche erfüllt, in diesem Jahr sind die Eltern dran“, erklären Echt.Gut-Teamleiterin Ina Müller und ihr Kollege Dennis Jessen, Fachbereichsleiter soziale Teilhabe. Dabei geht es um die

Eltern schwer kranker Kinder, die im Ronald-McDonald-Haus Kiel untergebracht sind.

Seit 30 Jahren ist die Backsteinvilla der McDonald's Kinderhilfe-Stiftung in der Lornsenstraße 2 ein Zuhause auf Zeit für Familie mit schwer erkrankten Kindern, die größtenteils oft nicht älter als drei Jahre alt sind. Während die Kleinen behandelt werden, können Eltern in den zwölf Appartements des Hauses – in der Nähe ihrer Kinder – wohnen, dort in der Gemeinschaft Kraft tanken und sich mit anderen Betroffenen austauschen.

„Über 200 Familien aus ganz Deutschland nutzen pro Jahr unser Angebot“, erklärt Tanja Schürmann, Leiterin des Ronald-McDonald-Hauses Kiel. Manche Eltern bleiben nur ein paar Tage, andere wohnen dort viele Monate lang – bis das Kind wieder nach Hause entlassen wird. Auch Risikoschwangere, bei deren Babys schon im Mutterleib eine Herzkrankung festgestellt wird,

werden häufig vor der Geburt im Ronald-McDonald-Haus untergebracht.

„Für die Familien dreht sich in der Regel alles um die Erkrankung der Kinder“, sagt Ina Müller. Und das ist belastend. Darum will das Echt.Gut-Kaufhaus mit der diesjährigen Geschenkaktion diesen Eltern eine Freude machen.

Passende Ideen sind zum Beispiel Handcremes, Lotions, To-Go-Kaffeebecher, Handtücher, Fotoalben für die schönen Momente mit den Kindern oder aber auch Gutscheine für einen Restaurant- oder Kinobesuch in Kiel, der nach dem Lockdown eingelöst werden kann. „Uns ist wichtig, dass

sich die Eltern als Paar eine Auszeit gönnen“, sagt die frühere Oberbürgermeisterin Angelika Volquartz, die sich als Präsidentin des Freundeskreises für das Ronald-McDonald-Haus engagiert. Genauso wertvoll seien auch tröstliche Worte, ergänzt Tanja Schürmann. „Die Familien freuen sich ebenfalls sehr über herzlich geschriebene Karten.“

Aufgrund der schweren Krankheiten der Kinder dürfen die Pakete ausschließlich Neuware enthalten. Um das sicherzustellen, müssen die Geschenke vor der Weitergabe gesichtet werden. Daher sollten die verpackten Pakete leicht zu öffnen und zu schließen sein. Bis zum 5. Dezember können die Pakete im Echt.Gut-Kaufhaus in der Hasseer Straße 49 abgegeben werden.

„Uns ist es dabei besonders wichtig, dass sich die Eltern als Paar eine Auszeit gönnen.“

Angelika Volquartz, Präsidentin des Freundeskreises

➔ Weitere Informationen gibt es unter www.echtgut-kiel.de oder per E-Mail unter weihnachten@echtgut-kiel.de